

Communiqué de Presse

Incendie dans un immeuble au Locle, une personne grièvement blessée.

La Procureure et la Police neuchâteloise communiquent que le mardi 17.07.2018 vers 0105, les secours ont été alarmés pour un incendie à la rue Daniel-Jeanrichard 25 au Locle.

Le feu s'est déclaré au rez-de-chaussée, dans la cage d'escalier de l'immeuble. L'immeuble a été évacué et les pompiers ont rapidement maîtrisé le sinistre. Toutefois le bâtiment a subi des dommages en raison du fort dégagement de fumée.

Cinq habitants de l'immeuble étaient présents au moment de l'incendie ; quatre personnes ont été intoxiquées par les fumées. Une personne, retrouvée inconsciente, a été hélicoptérée au Hôpital Universitaires de Genève. Une femme et son enfant en bas âge, ainsi qu'un homme, ont été acheminés au HNE Pourtalès, respectivement au HNE La Chaux-de-Fonds, pour y subir des contrôles.

Un dispositif a été mis en place, comprenant :

- Les pompiers du Détachement Premier Secours (DPS) des Montagnes avec 8 hommes et 5 véhicules, sous les ordres du Cap TOBLER.
- Trois ambulances (2DPS et 1 ROLAND) avec 7 hommes, sous les ordres de l'ambulancier-chef-secours FRESARD.
- La police neuchâteloise avec 8 agents.

La route a été fermée à la circulation durant 3 heures.

Une instruction a été ouverte par la procureure de permanence et la police neuchâteloise afin d'établir la cause et les circonstances exactes de ce sinistre.

Neuchâtel, le 17.07.2018

Vanessa Guizzetti Piccirilli
Procureure
Parquet régional de La Chaux-de-Fonds
032 889 65 30
www.ne.ch/autorites/PJNE

Com Nathalie Sester Joliat
Officier de police judiciaire
Nathalie.Sester@ne.ch
Tél. 032 889 90 00
www.ne.ch/police